

ABSTRAK

Nyai Rukmana Sari, 2020. *Implementasi Magang Pemandokan Mahasiswa Jurusan Pendidikan Agama Islam Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin Angkatan 2016* Jurusan Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan. Pembimbing: (I) H. Surawardi, S.Ag, M.Ag. (II) Muhammad Adli Nurul Ihsan, S.Pd.I, M.Pd.I

Penelitian ini berlatar belakang Program magang pemandokan Jurusan Pendidikan Agama Islam Fakultas Tarbiyah dan Keguruan adalah program yang diadakan oleh jurusan pendidikan agama islam untuk membantu mahasiswa dalam meningkatkan kemampuan bacaan Al-Quran baik di bidang tahsinnya maupun qiraatnya. Adapun tujuan penelitian ini untuk mengetahui Implementasi magang pemandokan mahasiswa Jurusan Pendidikan Agama Islam Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Aantasari Banjarmasin Angkatan 2016 dan untuk mengetahui Faktor-faktor apa saja yang mendukung dan menghambat Implementasi Magang Pemandokan Mahasiswa Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin Angkatan 2016.

Jenis penelitian ini adalah penelitian lapangan (field research). Dengan mengambil lokasi penelitian di Pondok Pesantren Al-Hikmah Kelayan A Banjarmasin. Pendekatan yang dilakukan dalam penelitian ini bersifat kualitatif, yaitu pendekatan yang berorientasi pada fenomena dan gejala yang bersifat alami. Subjek penelitian ini adalah satu pengelola program dan 16 Mahasiswa Jurusan Pendidikan Agama Islam Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin angkatan 2016. Sedangkan objek penelitian ini adalah Implementasi magang pemandokan mahasiswa Jurusan Pendidikan Agama Islam Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin Angkatan 2016.. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah observasi, wawancara dan dokumentasi. Sedangkan dalam pengolahan data digunakan teknik koleksi, editing data dan interpretasi. Untuk analisis data menggunakan analisis deskriptif kualitatif dengan menggambarkan/mendesripsikan kejadian yang sesungguhnya dalam bentuk uraian kalimat, kemudian dianalisa dengan menggunakan teknik analisis data dengan teknik induktif, yaitu dengan menyimpulkan data secara khusus berdasarkan kenyataan umum di lapangan.

Berdasarkan hasil penelitian menunjukkan bahwa Implementasi Magang Pemandokan Mahasiswa Jurusan Pendidikan Agama Islam Fakultas Tarbiyah Dan Keguruan Universitas Islam Negeri Antasari Banjarmasin Angkatan 2016 meliputi, jenis kegiatan pemandokan, pelaksanaan kegiatan pemandokan serta faktor yang mendukung (1) indikator program (2) pengelola program dan menghambat (1) komunikasi (2) sumber daya pelaksanaan implementasi program pemandokan mahasiswa.